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Существительные которые 
употребляются только во 

множественном числе
spectacles, glasses
trousers
scissors
scales
tongs
goods
riches
stairs
clothes
arms
proceeds
wages
contents

очки
брюки
ножницы
весы
щипцы
товар, товары
богатство, богатства
лестница, лестницы
одежда, одежды
оружие
выручка
заработная плата
содержание



Существительные которые 
употребляются только во 

множественном числе
овёс
морковь
лук
картофе
ль

Oats
carrots
onions
potatoes



Существительные имеют 2 
формы множественного числа 

penny
Pence, когда речь идёт о 
денежной сумме

Pennies, когда имеются в 
виду отдельные 
монеты



Существительные имеют 2 
формы множественного числа 

[ Числительное ]    dozen: 
two dozen

dozen

dozens: dozens of books



Существительные греческого и 
латинского происхождения 
сохраняют первоначальную форму 
множественного числа, а некоторые 
имеют две формы – прежнюю и 
современную.



Datum 

Phenomenon [fi’n

[‘deit  m]e Data [‘deite]:

cmin en]

Phenomena [fi’n cmin e ]



radius [‘reidi

formula [‘f

es] radii [‘reidiai];

:cmjul e] formulae [‘f :cmjuli:]

formulas [‘f :cmjul еz]
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